
2007-08 国際ロータリーテーマ

「ロータリーは分かちあいの心」

　第2038回　例会（第十五回例会）
　河野雪雄（加須ＲＣ）ガバナー補佐訪問

★ 点鐘

★
ロータリーソング斉唱　我らの生業
ソングリーダー　諸貫健一パストガバナー補佐

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介　山本憲作会長

★ 会長挨拶

★ 幹事報告

★ 委員会報告

★ 卓話者紹介　渡辺栄一パスト会長

★
本日の卓話　加須ロータリークラブ
　　　　　　　　ガバナー補佐　河野雪雄様

★ 謝辞　　　　　山本会長

★ 出席状況報告

★ ニコニコ報告

★ 点鐘

本日の卓話をして頂きます、加須ロータリークラブのガバナー補佐で河野雪雄様です。

皆様こんにちは。１週間のご無沙汰でした。正確に言うと１０日のご無沙汰でした。

めっきり秋を感じる季節となりました。河野様、本日は卓話を楽しみにしております。

結婚シーズンに入りまして、友人から結婚式の祝辞を頼まれました。

何を話したらよいか？私は考えました。

「はい」と言う素直な心。「おかげさまで」と言う謙虚な心」これを守れば、

必ず幸せになれると思います。

※前回の例会は、行田ロータリークラブ、白河ロータリークラブの交流１０周年祝賀会で、

...福島県白河市で開催されました。

...大勢の会員と奥様に参加して頂き、ありがとうございました。帰り際には白河ラーメンまで

...ご馳走になって参りまして、会員皆様はより一層友情を深めて来られた事と思います。

※本日はガバナー補佐訪問例会で、先ほどガバナー補佐の河野（こうの）雪雄様に

...ご指導を頂きながら書類などを点検してもらい、無事に済んだ事をご報告致します

...ありがとうございました。

...幹事報告次のページに続く

ソングリーダー

諸貫健一パストガバナー補佐



幹事報告続き

※この後河野雪雄様には３０分程卓話をして頂きます。どうぞ、宜しくお願い申し上げます。

...会員一同楽しみにお待ちしておりました。

※次回１０月２５日はガバナー公式訪問：クラブ協議会例会で、ガバナー石川喜彦様が参ります。

...本日も含めまして、山本年度の重要な例会でございます。

...行田ロータリークラブ会員の皆様には、本日と同様に宜しくお願い致します。

※ゴルフクラブ委員会 武井茂委員長

昨日５クラブゴルフコンペがありました。参加者５１名で、シンペリアで行われました。

個人の部では、冨田会員が３位、櫨会員が６位　島崎会員が８位　団体戦の部、

１位が加須ロータリークラブ　２位が行田ロータリークラブ　３位が羽生ロータリークラブ

４位が吹上ロータリークラブ　５位行田さくらロータリークラブで、

行田ロータリークラブは、40.000円の賞金を頂いてきました。

また団体戦に貢献して下さいました５名の会員は、冨田会員・櫨会員・島崎会員・

宮内会員・小澤会員でした。

※国際奉仕委員会　古沢勇治国際奉仕委員長

第2回　地区国際奉仕部門セミナーが、 2007年10月13日（土）

入間市産業文化会館にて行われました。

〇石川ガバナーそして真下ガバナーエレクトのご挨拶

〇日豪青年相互訪問体験報告～ 前回派遣団員の佐々木侑子(ゆうこ)さん

オーストラリアのことで知ったことはいろいろあるが、中でも・ 教会が地域住民の

コミュニティーの場になっていること。

・バリアフリーが充実している。

・真っ白な星の大群といっても過言でない、すばらしい星空。

・時間には大変アバウトなこと。

・環境を守ることに熱心なお国柄で特に水の大切さを学べた。

（雨水をタンクに溜めて利用とか、シャワー時間も２分と決まっていた）

・侑子さん、日本に帰ってから学校に水筒と箸を持参して、ごみを出さないようになった。

〇10月ネパール訪問体験報告～ 茂木世界社会奉仕副委員長（本庄ＲＣ）現状ははっきり言って、びっくりの連続！

・カトマンズ市内はごみの臭い、地方は水牛の糞の臭いがしている。

・村長の家に泊まったが床に殺虫剤をまいてゴザを敷いてくれ、虫が這い出てくるような感じがした。

・裸足の子供がほとんどで、式典にも破れている着物姿が多かった。

・学校も絶壁のところにあり、電気もガスも水道も無いのに、なぜか子供たちは目が輝いて幸せそうなのが印象的だった。

・何れにしても支援の必要性を実際に現地に行き肌で感じた旅になった。

委員会報告次のページに続く



委員会報告続き

※親睦委員会　持田朋春委員長

来週の２２日に、誕生パーティを行います。

場所はプレイバッハです。宜しくお願いします。

来月１４日～１５日のの親睦旅行の案内が回っていると思いますが、

まだ空きがあります。

申し込んでない方、是非ご参加の程宜しくお願いします。

※社会奉仕　小澤瑛委員長

アイバンクの登録に関して、６人は登録済みでしたが、新たに３人申し込みがありました

。

敬意を表しまして、お名前をここで発表させて頂きます。

山本会長・古沢勇治会員・反町会員・横田会員・武井会員・田山会員・植田会員、

そして私、小澤です。

特に田山会員には、奥様にもアイバンク登録をして頂きました。ありがとうございました。

※健康管理委員会　小菅職業奉仕委員長

メタボリック、ウエストサイズ物語、先日の例会後に残って頂いた方ですが、３日間摂っ

た食事の献立を、今日帰りに置いていって下さい。宜しくお願いします。

※ニコニコボックス　反町委員長
面白い文章を書いて頂いた会員の方に、表彰が行われました。

※紹介　渡辺栄一パスト会長

河野雪雄さんは、今年度ガバナー補佐として頑張っている方です。

昭和３年に生まれ、不動丘中学校、浦和高校東京大学を卒業された方です。

本日は、どうぞ宜しくお願い致します。



※ガバナー補佐スピーチ　加須ロータリークラブ 　　　　　　　　　　　　　　　　　　
..............ガバナー補佐　河野雪雄様

１はじめに　－－自己紹介ーー

（１）職業歴： 会社員歴35年。神職歴20年

（２）ロータリー歴： 1987年6月　加須ロータリークラブ入会 2000～2001年 同クラブ会長

｠２ガバナー補佐としての考え方

（１）ガバナー補佐の役割認識

　　 地区とグループ内各クラブの間に立って相互の意思疎通・情報交流の緊密化を図り、

　　 地区方針の実現とクラブの年度計画の円滑な遂行に寄与すること。

（２）特にクラブに要望したい事項ーー「私たちは家族」の意識強化のためにーー

　　①出席率の向上維持

　　②会員増強計画の達成

　　③地区大会、IM、（各種セミナー）等への積極的参加

｠３神社についての二・三の常識

（１）神社数について

　 ①全国の（神社本庁登録）神社数 ： 約80.000社

　 ②特に多く祀られている神社 ベスト５

　 ⅰ稲荷社 ⅱ八幡社 ⅲ神明社 ⅳ天神社 ⅴ厳島社

　　　　　　　　　　　ーーー以下、略ーーー

卓話風景の写真

※ 山本憲作会長

河野様、本日は大変お忙しいところ卓話に来て頂きありがとうございました。

※　山本栄治委員長

本日の出席率　正会員数65名　

本日の出席者33名　メィキャップ者5名　

本日の出席率58.5％

前回の出席率　正会員数65名　

前回の出席者21名　メィキャップ者12名　

前回の出席率50.8％

山本栄治委員長 反町委員長

※ 反町委員長

第2038回例会　　2007年10月18日

★山本会長 河野ガバナー補佐本日は宜しくお願い申し上げます。

★武田幹事
ガバナー補佐河野雪雄様先程はご指導ありがとうございます。
玉敷神社のお話参考になります。

★河野雪雄
ガバナー補佐

宜しくお願い致します。

★小川会員 大野会長の御義父様の逝去を悼みご冥福を祈ります。

★内山会員 河野ガバナー補佐ようこそ行田へ　補佐が加須ＲＣの会長の時には私は幹事でした。
健康に気をつけご活躍下さい。

ニコニコ報告 次のページへ続きます。



ニコニコ報告 続き。

★永島会員 行田の歴史を創った成田氏を是非学びましょう。現在博物館にて開催中です。

★小林会員
10月16日のクラブ奉仕部門炉辺に多くのパスト会長にご指導頂きありがとうございました。
行田クラブを「より良いクラブ」にしましょう。

★古沢（勇）会員 今日は地区の国際奉仕部門セミナーのご報告をさせていただきます。
皆様のご支援を期待します。

★小菅会員 河野ガバナー補佐卓話ありがとうございます。11月11日忍城時代まつりにあわせて
埼玉県Ｂ級グルメ王座決定戦が行なわれます。ご参加宜しくお願いします

★武井会員 5クラブ親睦ゴルフ大会参加ご協力ありがとうございました。

★持田会員 行田市自治連だよりに顔写真付で出ています。詳しくは本紙にて

★反町会員 会員親睦のためにも今後ともニコニコ報告を宜しくお願い致します。

★湯本会員 本日は河野雪雄ガバナー補佐様卓話ありがとうございます。

以下同文

★
小池（利）会員・諸貫会員・大谷会員・山田会員・武笠会員・碓井会員

渡辺会員・鈴木（貴）会員・蔭山会員・小椋会員・田山会員・冨田会員

小島会員・小池（英）会員・中島会員・小沢会員・清水（治）会員・柿沼会員

★合計金額　　37,000円 


